

Près de 800 nouveaux habitants en 2 ans

C'est une tradition dans de nombreuses communes : celle d'Assesse a reçu les nouveaux habitants à la maison communale.

• **Freddy GILLAIN**

Mandataires communaux et du CPAS mais aussi agents de l'administration ont accueilli les nouveaux habitants assessois. Le bourgmestre Dany Weverbergh a rappelé qu'ils sont quelque 800 à avoir emménagé à Assesse ces deux dernières années. En raison des périodes électorales en 2018 et 2019, cette cérémonie avait été reportée.

Le bourgmestre a présenté la commune en quelques chiffres, ainsi que les membres du collège communal et du conseil communal et les différents services que la commune propose.

La directrice générale du



EJA-5023176810

CPAS, Isabelle Detal, et son président, Vincent Wauthier, ont présenté cet organisme. Le directeur général de la commune, Jean-Pierre Franquinet était retenu à l'assemblée générale des directeurs généraux.

Le bourgmestre a expliqué que la commune est le niveau de pouvoir le plus proche du citoyen et l'administration communale qui compte 14 services, intervient à chaque étape importante de la vie, de la naissance à la mort, en passant par les

vaccins, crèche, école, carte d'identité, passeport, permis de conduire, extrait du casier judiciaire, mariage ou encore formalité pour le départ à la retraite. Sans oublier la régie des sports ou les différentes associations communales.

Des chiffres

Assesse, c'est 7 023 habitants, sept villages, avec Crupet – un des plus beaux villages de Wallonie, 3 200 visiteurs à l'Office du tourisme assessois. C'est aussi 274 kilomètres de voirie com-

munale, 66 équivalents temps plein, dont 23 personnes pour les services techniques. La commune fait partie de la zone de police des Arches et de la zone de secours NAGE, du GAL Pays des tiges et Chavées, de la maison du tourisme Condroz-Famenne et va participer à la création d'un parc naturel pays du Condroz.

Pour le bourgmestre, il est important qu'Assesse reste une commune rurale malgré la pression immobilière venant principalement de Na-

mur. En 2018, ce sont 136 permis d'urbanisme et trois demandes de lotissement qui ont été déposés.

Les futurs grands projets ont été épinglés : le Vicigal qui reliera Yvoir à Huy, la mobilité douce dans le cadre du Plan communal de développement rural, l'aménagement du cœur de Crupet ou l'espace de convivialité autour de la maison communale. Ces projets représentent plus ou moins 3,3 millions d'euros de dépenses pour 2 500 000 € de subsides. ■